
2023 年度十文字中学高等学校サッカー部後援会 

第一回役員会議事録 

 

日時：2023 年 9 月 23 日（日）10:00～11:45 

場所：巣鴨第一集会室 和室 

出席者： 

代表: 千葉会長、三宅副会長、杉山副会長 

ＯＧグループ ：千葉氏、杉山氏、野口氏、三谷氏、河田氏、吉岡氏  

高校グループ ：【6年】鶴岡氏、袖山氏  

【5年】澤田氏、中山氏、松尾氏、大塚氏、袖山氏、村嶋氏、田中氏、  

小林氏、比護氏、 梅本氏  

【4年】伊藤氏、田丸氏、小林氏  

中学グループ ：【3年】丹羽氏、影山氏、石井氏,杉山氏、岩瀬氏、角野氏  

【2年】梶川氏、冷水氏  

【1 年】横田氏、清水氏 

 

１．千葉会長より挨拶 

千葉会長よりご挨拶と、今年度折り返しを迎え、これまで後援会の協力への感謝と、今後の

各種大会に向け、後援会として一つになり選手たちのサポートを行っていきたい旨が伝え

られた。 

 

２．活動報告 

(1)中学グループ 

・一年生が一人退部し４４名となった。 

(2)中学戦歴 

・関東リーグは次週最終節 

・全日本 U18 選手権東京予選３位で通過し、関東大会出場 

(3)高校グループ 

・選手権東京都予選は明日決勝戦予定 

・皇后杯関東予選は準優勝で全国大会出場 

 

 

 



３．会計報告 

(4)全体会計 

＜確認事項＞ 

・会費入金額の世帯数、納入人数は再度確認する 

・会費納入世帯詳細及び納入金額合計への世帯数の記載に関しては別途検討（不要であれば

来年度以降記載しない） 

 

４．報告・提案事項 

(1)2024 年度定期総会案 

＜事務局より以下提案（案）＞ 

・今年度総会の反省も踏まえたプログラム/タイムスケジュール 

・定期総会と学校後援会交流会を午前午後で分けて実施 

・立ち話が出来る程度の懇親会を提案 

＜過去懇親会の内容（参考）＞ 

・OG や学校関係者など 200 規模の懇親会を行っていた 

＜今後の検討＞ 

・懇親会を要望する人の意見集約が必要 

・人数によっては会場確保が難しく、相当な準備期間が必要であり、現実的には次々回以降

での検討となる想定 

 

(2)後援会試合観戦について 

＜決定事項＞ 

・各試案のスケジュールはホームページで開示する 

・中学、高校で節目になるような試合については応援募集を随時行う 

・高校 2nd,3rdチームの最終試合（引退試合)についてホームページでスケジュール開示し、

応援募集を行う（OG グループより OG にも案内を行う） 

 

(3)応援グッズの販売価格見直し 

＜全体会計より以下提案＞ 

・T シャツ・マフラータオルについて、今後も含め、仕入れ値の値上げ、版代費などのリス

クなどを鑑み、T シャツ 3000 円、マフラータオル 1500 円へ価格を見直す 

＜決定事項＞ 

・役員会出席者にて多数決を取り、賛成多数により以下販売価格への変更が承認された 

T シャツ：3000 円 

マフラータオル：1500 円 



(4)応援グッズの希望調査実施 

＜サイズ希望調査の時期を提案＞ 

・2 月のユニフォーム採寸時に応援グッズのサイズ希望調査を実施する 

・サイズ希望調査時に大き目サイズのメリットを伝える（寒い時期を考慮すると 2 サイズ

大きいサイズがベター） 

・入部説明会時に後援会の趣旨説明とあわせて応援グッズが必要である旨を伝える 

 

(5)後援会費について、次回までの検討 

＜①徴収方法について以下提案＞ 

・ワイドネットを廃止し、各自振込に変更する 

＜決定事項＞ 

・役員会出席者にて多数決を取り、ワイドネットを廃止し、各自振込への変更賛成多数（参

考意見） 

→Web 化の課題について確認し、次回再提案を行う（次回決議を行う） 

※銀行によっては Web 化できる場合、できない場合がある 

 

＜②徴収月について以下提案＞ 

・OG は引退月１月末、在校生と新入会は 4 月末 

＜決定事項＞ 

・OG は引退月翌月の 2 月末とする 

 

＜③退会届について以下提案＞ 

・PDF での提出とし、紙の提出やプリントアウトは不要 

＜決定事項＞ 

・PDF での提出とする。データ保管は OneDrive で行う 

 

＜④書類の保管方法と保管期限について以下提案＞ 

・5 年以上を過ぎたものについては処分する 

＜決定事項＞ 

・一定期間を過ぎたものついては処分することとする 

・保管期限については、会計士に確認し、保管期間を決定することとする 

 

＜⑤姉妹会員の入会金と年会費の免除の確認＞ 

・現在入会金、年会費ともに世帯ベース 

・姉が途中退部した場合の入会金、年会費の徴収ルールを明文化して欲しい 

＜決定事項＞ 

・事務局で規約を確認する（必要であれば規約の変更も含め検討） 

 



（その他議題以外） 

＜OG グループより試合状況の情報提供に関する要望＞ 

・ツイッター等で試合経過を知らせて欲しい 

＜決定事項＞ 

・SNS、ツイッターでの情報提供を検討する（得失点など速報ベース） 

 

＜OG グループより以下お知らせ＞ 

・OG フットサルについて、現時点では候補日 2/18、2/23、2/25 あたりでこれから学校と

調整予定 

・今年から東京都女子 5 部に「FC 十文字 Diosa」として OG チームが出場している 

 

５．次回役員会について 

次回 12 月 9 日（土）10：00 予定 

 

以上 


